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授業参観・リトル運動会アンケートについて授業参観・リトル運動会アンケートについて

＜授業参観について（一部抜粋）＞
・ 入学して初めての授業参観だったので、とても楽しみにしていました。４５分間じっとしてい
るかな？って不安だったのですが、きちんと座っていられたことに感動しました。（１年保護者）

・ 黒板だけではなく、横のパネルを使いながらしているのにびっくりしました。（２年保護者）
・ タブレットを使用しての授業は、子どもたちも楽しみながら勉強しているように思えました。

（３年保護者）
・ ４年生になり、子どもたちが体も心もグッと成長した姿が見られ、とてもうれしく思えました。

（４年保護者）
・ 英語の授業参観は初めてでしたが、子どもたちはみんな楽しそうに授業を受けていたのがよか
ったと思います。自分の頃と比べて英語の苦手意識がなく勉強にできると思うので、学校生活の
中でもどんどん英語に触れる機会を増やしてほしいです。 （５年保護者）

・ コロナ禍でできなかった授業参観がやっとできてよかったです。机の間も広くとって、窓も開
いているので安心かと思います。 （６年保護者）

お忙しい中、ご参観いただきありがとうございます。授業参観が９月と遅くなり申し訳ありません
でした。子どもたちはご家族に来ていただき、いつも以上に張り切って学習に取り組んでいたようで
す。

＜リトル運動会について（一部抜粋）＞
・ １年生から６年生までが協力して作り上げているのがとても伝わってきて、いい運動会でした。

（１年保護者）
・ コロナ禍での授業参観ということで、先生方を始めPTA本部役員さん達が全員の検温をして
くださり、安心して教室で授業を見ることができました。 （１年保護者）

・ お友達を応援している姿が一生懸命で、みんなが競技するのはいいなぁとうれしく思いました。
（２年保護者）

・ ダンスはフルで観たかったが、コンパクトでよかった。 （３年保護者）
・ 短縮された運動会ではあったが、今年度、運動会等様々作業をあきらめていただけに、運動会
ができたことをうれしく感じた。 （４年保護者）

・ 凝縮されたプログラムでテンポよく楽しめました。コロナのワクチンや薬ができるまでは、こ
の規模の開催でいいと思います。 （４年保護者）

・ 児童会が中心になって楽しい運動会でした。１時間半はあっという間で、もっと見たかったで
す。 （５年保護者）

・ 半ば諦めてかけていた小学校生活最後の運動会を開催してくださったことに本当に感謝してい
ます。最上級生として、６年生のどの子もとてもきびきびと動けていて感心しました。

（６年保護者）
・ 最後の運動会でできてよかったです。少し物足りない観もありますが楽しかったです。

（６年保護者）
・ ６年生だけ親子競技を入れてくださったことに本当に感謝します。 （６年保護者）

運動会の運営方法についても多くのご意見をいただきました。来年度の運動会に向けて参考にさせ
ていただきます。
アンケートにご協力いただきありがとうございました。

ご協力ありがとうございました！ 熊本県豪雨災害に対するPTA支援募金
先日の授業参観・リトル運動会の受付に募金箱を設置したところ、多くの方々の善意が届けられま

した。集まった募金８,８５６円は、熊本県 PTA 連合会に贈りました。ご協力ありがとうございま
した。
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